

園だより(6月号)

令和6年6月

—共に育つ— 桜南幼稚園

雨上がり、大きな葉っぱの上のカタツムリやカエルを見つけると、子供たちは大興奮で教えてくれます。この時期ならではの『自然』を目や肌で感じて学んでいるようです。新年度が始まって、もう2か月が経ちました。ひまわり組の子供たちも、2か月前は緊張ぎみでしたが、少しずつ新しい環境に慣れてきているようです。子供たちの適応力には驚くばかりです。5月24日(金)に実施したファミリーふれあいデーでは、保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。また、31日(金)の園外保育では、さくら運動公園に行き、楽しく体を動かし思い存分に遊んでくる予定です。お子さんの楽しかった話を楽しみにしててください。

リトミック

今年度初めてのリトミックを行いました。子供がリトミックに取り組むと、感性や運動能力の発達に加え、情緒の安定や集中力・思考力の育成が可能といわれています。子供たちは、音楽に合わせて思うがままに体を動かしていました。



楽しかったファミリーふれあいデー

好天に恵まれ、一日楽しく活動ができ、子供たちも大満足。あおぞら組のコロコロシュートゲーム、ひまわり組のフープ電車へのご協力ありがとうございました。また、親子でふれあいダンスができて、子供たちも大喜びでした。

